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Ata da 24ª Sessão Ordinária – 16/07/2018 

 
Aos dezesseis dias do mês de julho de dois mil e dezoito ás 16:30h. Iniciou-se sob a Presidência do 

Vereador Sr. Eliseu Marciano Presa a vigésima quarta Sessão Ordinária do segundo ano da 14ª 

Legislatura da Câmara Municipal de São Miguel do Iguaçu-Pr, para verificação de Quórum o Sr. 

Presidente determinou a chamada dos Srs. Vereadores e declarou aberta com as presenças da maioria 

e Ausência de Flavia Dartora conforme consta no livro de registro de presenças. Prosseguindo 

determinou a leitura de um texto bíblico pelo Vereador Prof. Ari, Após a leitura da ata da Sessão 

anterior, colocou-a em discussão e votação e declarou aprovada. Passando para o Pequeno Expediente 

determinou a leitura de Correspondências Recebidas. A seguir, passou para Ordem do Dia com 

matérias do Poder Executivo Municipal, colocou em votação pela tramitação Legal, após os trâmites 

regimentais os Projetos de Leis 92 e 93/2018 e enviou as Comissões competentes para análise. Em 

única discussão e votação após a leitura colocou a Emenda apresentada ao Projeto de Lei 78/2018 

suprimindo o artigo 17 do referido Projeto que altera disposto na Lei Municipal 3.038/2018 

devidamente apreciada declarou aprovada por maioria dos Edis presentes com um voto contra do 

Vereador Edson Ferreira e na sequência solicitou a leitura dos Pareceres ao mencionado Projeto, 

colocou em 1ª votação com a Emenda a ele apresentada e declarou aprovado com Emenda o Projeto 

de Lei 78/2018. Passando para Matérias do Poder Legislativo, colocou em apreciação as indicação: 

36/2018 do Vereador Edson indica caminhão distribuidor de calcário em Aurora do Iguaçu, Indicação 

37/2018 Vereador Marcos Murbak indica faixa elevada em ruas nesta cidade devidamente apreciada 

por seus autores o Sr. Presidente determinou o envio para o setor competente e passou interinamente 

ao Vice-Presidente desta Sessão Vanderlei dos Santos para apreciar matéria de sua autoria. E este 

colocou em apreciação a Indicação 38/2018 do Presidente que indica prioridades de melhorias nas 

estradas do interior do Município. Devidamente apreciada determinou o envio ao Prefeito Municipal 

e retornou ao Titular. E Este colocou em apreciação a Indicação 39 do Vereador Lafaiete que indica 

prioridade de melhoria na estrada de Linha Saquarema após e apreciada pelo autor, o Sr. Presidente 

determinou o envio ao Prefeito Municipal para providências. Não havendo mais nada a tratar. 

Agradeceu também as presenças de visitantes convocou os Srs. Vereadores para próxima Sessão 

Ordinária dia 06 de agosto do corrente ano, no dia e horário regimental, desejou bom recesso a todos, 

determinou a lavratura desta Ata e em nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão Ordinária.  
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